PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos régions

MIMONGO: LA PREMIÈRE CUVÉE DU CENTRE DE BACCALAURÉAT LOCAL



OUVERT pour la première fois au cours de la session 2023, le centre d'examen du baccalauréat du lycée public Alexandre Madoungou Mbary de Mimongo, chef-lieu du département de l'Ogoulou, dans la province de la Ngounié, a fait un carton et livré fièrement sa première cuvée au titre de l'enseignement général. Un taux de réussite de 100 %. Puisque les 19 candidats présentés dans les séries A1 (9) et B (10) ont tous décroché leur baccalauréat. Le premier du lot, Herbit Dorthi Mandouwé Ndoba (série A1), a obtenu la moyenne de 13,68 sur 20. Et pour la série B, c'est la jeune Laury Esthère Kassa Idiata, avec 12,48. Ravis, les différents candidats ont remercié les professeurs et l'administration pilotée par le proviseur Serge Aimé Yvon Kimo Mbombet, en poste depuis 4 ans, pour les conseils et la qualité des enseignements reçus. À noter que le centre de Bac du lycée Alexandre-Madoungou-Mbary était sous la supervision de Tiburce Mamadou Mougongou, assisté d'une équipe complète et dynamique. Vivement la prochaine session 2024! Mais en attendant, le vœu émis est de voir le lycée Madoungou-Mbary être délocalisé de son site actuel qui est victime d'inondations au moindre crachin.

MAKOKOU : ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'ASSOCIATION DES TRADIPRATICIENS



LA salle du Centre de lecture et d'animation culturelle (CLAC) de Makokou a servi de cadre dernièrement à l'assemblée générale ordinaire de l'association des tradipraticiens de l'Ogooué-Ivindo, présidée par André Nkoghé Ella. L'ordre du jour portait sur la lecture du procès-verbal de l'assemblée générale constitutive lu par le secrétaire général, Clovis Nzoghé Mendome ; la présentation des statuts et règlement intérieur. Et sur la présentation d'autres documents juridiques liés au métier de tradipraticien, ainsi que sur le dictionnaire médical dont les recherches datent de 1987. Le président provincial a déclaré que "la médecine traditionnelle est la première médecine, car tout le monde n'a pas les moyens d'aller à l'hôpital, et mieux, depuis nos ancêtres, on a toujours soigné les gens avec les plantes, j'ai l'initiative de mettre sur pied une association afin de revaloriser la médecine traditionnelle dans la province l'Ogooué-Ivindo comme cela se passe ailleurs". Il a ensuite exhorté tous les praticiens adhérents à s'unir autour d'un idéal commun, à savoir au sein d'une plateforme conforme pour lutter et combattre les faux tradipraticiens.

NDONGO & EKOMBA.

Tchibanga : Jean-Pierre Bousssougou au chevet des personnes du 3e âge de St-Joseph

Tchibanga/Gabon

🖪 N séjour il y a quelques 🕇 jours à Tchibanga, le ⊿ministre délégué Jean-Pierre Boussougou, par ailleurs membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) pour le compte du 2e arrondissement de la commune de Tchibanga, sensible et très regardant aux conditions de vie des maillons vulnérables de la société locale, s'est rendu dimanche dernier, assisté de son épouse, Aurélie Boussougou, à la "maison d'accueil" des personnes du 3e âge de l'église Saint-Joseph de Tchibanga.

Il est allé leur offrir, conformément à la commande qui lui avait été faite, certaines commodités dont ils avaient besoin, notamment une machine à laver, une télévision, un ventilateur de qualité et de nombreux produits de première nécessité, en plus d'une petite aide financière remise par



Le ministre Boussougou à la maison d'accueil des personnes du 3e âge de St-Joseph.

son épouse, pour divers petits besoins.

Un geste de cœur qui a réjoui le curé de la paroisse de Saint-Joseph, l'abbé Léandre Bawenda, qui a encouragé l'homme politique à persister sur la voie de la miséricorde et de l'amour du prochain. "Il y a des gestes qui inondent les cœurs de joie et redonnent goût à la vie, surtout pour les personnes d'un âge aussi avancé, qui ne demandent pas mieux, sinon juste un peu d'attention et d'amour", a confié le ministre bienfaiteur. Les bénéficiaires, en langue ipunu, ont remercié leur fils pour la nature de son geste de solidarité. Aussi ont-ils remercié le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, pour l'avoir maintenu au gouvernement, afin de relayer sa politique des actes et de partage à Tchibanga.

Tchibanga: l'acte de générosité d'Aurélie Boussougou



Aurélie Boussougou et quelques mamans bénéficiaires des cadeaux.

Lung MOUSSAVOU Tchibanga/Gabon

'ÉPOUSE du ministre délégué auprès du ministre de l'Habitat et de l'Urbanisme, Aurélie Boussougou, était le week-end écoulé à Tchibanga, pour célébrer avec les mamans du chef-lieu de la province de la Nyanga, en l'occurrence celles du 2e arrondissement, la fête des mères en différé.

Une exaltation de bon aloi, au vu de l'ambiance qui a prévalu lors de ce rassemblement festif et convivial. En effet, les mains chargées, "maman Aurélie" a offert plusieurs présents composés de bassines, cuvettes, marmites et machettes, à de nombreuses mamans, en présence de son époux, le ministre Jean-Pierre Boussougou.

Premières de cordée, les épouses des chefs de quartiers qui ont reçu leurs cadeaux dans les chefferies de leurs quartiers respectifs. Heureuses, elles ont remercié l'épouse du ministre Boussougou, une "dame au grand cœur", et l'ont incitée à veiller davantage sur son époux, par ailleurs membre du Bureau politique du PDG, dont la régularité et le dynamisme au 2e arrondissement de Tchibanga, sont salués.

Tôt dimanche écoulé, le couple Boussougou a pris part, en l'église Saint-Joseph, à une messe de bénédiction dite à l'endroit des nouveaux bacheliers, pour se féliciter de la cuvée 2023, qui est en nette progression à Tchibanga grâce aux soutiens multiformes des ministres Boussougou et Doukaga Kassa.

Dans l'après-midi, Aurélie Boussougou et sa suite ont été reçues par les femmes de l'association "Mutsanu Dimbu", qui fêtait son 6e anniversaire. À celles-ci, elle a fait un don de 50 chaises plastiques, et du matériel de sonorisation pour mener à bien leurs activités d'animation.